

Le trio cubain excelle dans la victoire de SoftBank au début des éliminatoires



Sur la photo: Liván Moinelo

La Havane, 14 novembre (RHC) Le Cubain Liván Moinelo a marqué la victoire du Club Softbank Hawks 4 à 3 ce samedi sur Lotte Marins. Le lanceur cubain a retiré d'affilée les 3 batteurs qu'il affrontait dans un épisode de soulagement en ouverture des éliminatoires de la Ligue du Pacifique de baseball au Japon.

Le gaucher antillais a laissé sa marque d'après-saison à 1-0 et son efficacité initiale à 0,00.

Son compatriote et coéquipier Alfredo Despaigne a frappé un simple en 4 visites au marbre et a remorqué une course pour laisser sa moyenne à 250, tandis que le Cubain Yurisbel Gracial, lui aussi, est allé 3-2, avec 2 simples et un marqué.

Yuki Yanagita, qui a réussi un home run en solo et 2 simples en 4 tours, a été la figure offensive du jeu pour SoftBank.

Ce résultat donne à SoftBank une avance de 2-0 dans la série au meilleur des 5. L'équipe avait commencé la série avec une victoire pour être champion de la ligue.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/239819-le-trio-cubain-excelle-dans-la-victoire-de-softbank-au-debut-des-eliminatoires>



Radio Habana Cuba